



Compte-rendu du conseil d'école

Membres du conseil : Mme Burca Gabriela, service du personnel Michelin, Mme Moyer Christelle, représentante des parents d'élèves, Mme Lafon Sophie, professeure, Mme Butin Delphine, professeure et directrice.

Début du conseil à 15h.

Ordre du jour :

I Point sur les actions passées, en cours et prévues avant la fin de l'année

ACTIONS PASSES

-Sortie à Cluj : une belle journée ponctuée d'une excellente découverte pour tous, le musée Steam Punk. Merci à Mme Lafon d'avoir été à l'initiative de cette visite. La visite de la médiathèque de l'IFR a aussi été intéressante et un tel lieu manque cruellement aux élèves.

-Spectacle de Noël : court mais entièrement réalisé et géré par les élèves.

-Fresque du climat : Oriane Berthou est intervenue avec les élèves de CM et collège pour animer la fresque du climat.

-Semaine verte : les CP-CE1 ont participé à un moment d'expériences (animé par Mme Butin) avec les deux classes de CP de l'école. (effet de serre, pollution et fonte des glaces/montée des eaux).

-Journée de la Francophonie : sur le thème du temps qui passe

un déplacement à la bibliothèque Scala le vendredi matin pour les primaires. Ecoute de 4 histoires en français sur le principe du petit théâtre d'images japonais (kamishibai). Une classe de 3^e du collège Mihai Eminescu a participé en présentant un diaporama sur leur vision de la francophonie, suivi d'un questionnaire Kahoot sur tablette.

Lecture/présentation imagée de 4 contes en rotation dans les classes de collège et lycée apprenant le français. Diffusion des contes sur le site internet de l'école.

Spectacle/buffet français : en partenariat avec Florica Man, professeure de français. Poésies et comptines par des élèves français et des élèves de la classe de Va; chansons (avec Alexandra) ; musique classique avec Alexandra ; lecture de conte. Les parents se sont investis dans la préparation d'un buffet délicieux et dont le succès s'est vu très... rapidement !

-Atelier de cuisine-chimie avec les élèves de CM pour garnir le buffet de la francophonie, avec l'aide d'Erika Plault.

ACTIONS EN COURS

-Classe culturelle magie : les élèves apprennent des tours qu'on garde pour un futur spectacle. On dépose une vidéo par tour sur une plateforme avec toutes les autres classes participantes. Ce sont surtout Perrine et Victoria qui font les vidéos mais tous

les élèves voient les tours. Les vidéos seront déposées en fin d'année sur le site internet.

-Projet des écoles d'entreprises : après un lancement difficile, les élèves de CM se prennent au jeu des saynètes de théâtre afin de présenter un pays qui accueille une autre école d'entreprise (pour nous l'Algérie).

ACTIONS PREVUES

-sortie à Baia Mare pour les collégiens : visite du planétarium et du musée des minéraux.

-atelier à la bibliothèque pour les primaires : sur le thème de Pâques

-possibilités de sorties en juin quand l'école roumaine sera terminée

-un spectacle de fin d'année

-les festivités de fin d'année de l'école roumaine

II Calendrier scolaire printemps-été 2023 et 2023-2024.

-L'école est fermée du mercredi 5 au vendredi 7 avril. Ces 3 jours seront en école à la maison avec du travail donné mardi 4 ou déposé sur google Agenda. 2 sorties ponctueront ces journées : le 5 pour les collégiens et le 6 pour les primaires.

-La semaine suivante nous travaillons lundi, mardi, mercredi de 8h à 15h. La garderie sera assurée. Jeudi 13 avril, les cours se termineront à midi avant la reprise le mardi 2 mai à 8h.

-Pour la fin de l'année, la directrice a sollicité une autorisation d'absence pour le 3-4 et 5 juillet. Tous les parents ont été questionnés sur un besoin de la présence de Mme Lafon à l'école. Les parents ont répondu qu'ils ne voyaient pas d'inconvénient pour que l'école se termine le vendredi 30 juin à 15h. Le conseil d'école prend donc acte d'une modification de calendrier qui sera communiquée aux familles et déposée sur le site Internet de l'école.

-La rentrée 2023 est prévue le mardi 30 août. Le calendrier définitif de l'année sera donné au 3^e conseil d'école.

III Organisation de l'école rentrée 2023.

Le poste de professeur – directeur sans décharge a été proposé sur la plateforme de recrutement de la Mlf. Plusieurs candidats se sont positionnés. La Mlf a proposé un de ces candidats à l'entreprise Michelin, qui a validé ce choix.

C'est donc M. Sébastien Spaëth qui sera le nouveau directeur de l'école. Il arrive en famille avec sa fille qui sera scolarisée en classe de CM1. Il est ravi de sa nomination : « j'ai hâte de rencontrer la communauté scolaire, d'apprendre à connaître l'entreprise Michelin et de découvrir un nouveau pays ».

M. Spaëth a une longue histoire avec la Mlf, puisqu'il a été directeur de l'école de Rauma en Finlande puis de Wuhan en Chine. Son profil correspond parfaitement aux besoins de Zalău et son expérience permettra à l'école de garder son rythme de croisière.

Un passage de relais a déjà commencé, des relations pédagogiques se mettent en place avec Mme Lafon. Nous nous rencontrons au séminaire des écoles d'entreprise en juillet.

Les classes devraient être organisées comme cette année : Cycle 2 et une partie des matières du collège pour M. Spaëth ; Cycle 3 et l'autre partie des matières du collège pour Mme Lafon.

IV Questions des parents

Est-il possible d'avoir le choix d'un deuxième menu pour les repas du midi ? Ainsi les familles pourraient choisir soit le menu actuel (plat premium plus dessert) ou l'autre menu proposé et choisi par les institutrices (avec plat et dessert)

Après appel à Adrian Sandor, la cantine Michelin ne souhaite pas gérer deux menus au choix chaque jour. Il n'y aura donc qu'un menu unique.

Nous demandons des changements quand les plats ne seront pas mangés (par exemple sauce aux champignons). La cantine nous propose aussi des alternatives quand les plats sont inadaptés aux enfants (par exemple jarret de porc très gras...).

A propos de la possibilité que les enfants apportent leur propre repas, Mme Butin ne souhaite pas gérer quotidiennement le nombre d'élèves qui commandent ou non un repas.

Mme Moyer demande aux parents s'ils seraient intéressés par un jour fixe avec un repas tiré du sac, sans possibilité de réchauffer ; ou de choisir d'autres plats que le premium.

En fonction des réponses, il sera demandé à la cantine si un fonctionnement avec un nombre de repas différent selon les jours est possible.

Conseil clos à 16h ; rédaction par Mme Butin, relecture de Mme Moyer